

## Carta abierta al conseller Marzá - El Mundo Castellón al Día - 18/09/2015

### *Carta abierta al conseller Marzá*

Al Excelentísimo conseller de Educación, Sr. **Vicent Marzá i Ibáñez**,

La comunidad universitaria ha soportado durante años un ataque continuo, contundente y desolador contra la educación pública, la educación de todas y todos. Usted se posicionó como político y como docente, en contra de estas tendencias y al lado de la comunidad educativa, en favor de una educación «pública, de calidad i en valenciano» como defendió en esta misma universidad hace unos meses.

Antes del verano, y después de un curso en que nuevamente vimos como miles de compañeros y compañeras dejaban la universidad por razones económicas, recibimos la noticia de que un defensor de la universidad pública, como afirmaba ser usted, iba a ser el próximo conseller de Educación, y con la bajada de tasas como una de las principales medidas urgentes para «rescatar» la educación pública.

Al volver de vacaciones, ese sentimiento de esperanza y cambio se ha vuelto en decepción: nos enterábamos mediante la prensa que la nueva posición de su Conselleria sería la de reforzar el sistema de becas y dejar las tasas tal como estaban. Todas sabemos que esto no es una solución, es una posición débil e incompleta, que dejará a muchas compañeras y compañeros fuera del sistema universitario. Durante un nuevo curso, la universidad pública será un lugar inaccesible para muchas personas que quieren estudiar, que lo merecen, pero que no pueden pagar; un futuro corto que nunca volverá.

Pero, además de su posición ante las tasas, nos hemos encontrado un nuevo posicionamiento ante la que puede ser la derrota final de la educación pública universitaria: el 3+2. Ya ha apalabra-

do delante de nuestro rector, el Sr. **Vicent Clement**, que el próximo curso los grados de 3 años serán un hecho; usted será responsable de esta derrota. Usted es docente y conoce sobradamente la posición de los educadores ante este nuevo modelo de estudios; sabe nuestra posición, la del estudiantado y sabe la posición de los que quieren hacer negocio con la educación. Siendo conocedor de todas estas posiciones, ha decidido allanar el camino a los especuladores, y rodear de nuevas dificultades a docentes y estudiantes.

Sabemos que su posición no es fácil, pero también tenemos la certeza de que podría hacer mu-

---

**«La universidad será un lugar inaccesible para muchas personas que quieren estudiar pero que no pueden pagar»**

---

cho más de lo que ha hecho y que hoy la universidad pública se encuentra más amenazada que nunca. Por eso pedimos que replantee su postura y tome conciencia de las repercusiones de sus decisiones, siempre recordando sus orígenes.

Los estudiantes de esta universidad no dudaremos en defender nuestros derechos; nos gustaría tenerle a nuestro lado en esta lucha ya que no dudamos de sus ideales, pero si por motivos políticos toma decisiones contrarias a ellos, nosotras, las y los estudiantes, nos encargaremos de hacer oír nuestra voz.

---

Consell de l'Estudiantat de la Universitat Jaume I